

SANTA MARTA DE TORMES

La recogida de ropa para su reciclaje aumentó un 9% en 2013 con más de 20.000 kilos

Junio, julio y noviembre son los meses con más depósitos ■ La localidad tiene seis contenedores específicos para estos residuos

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

La recogida de ropa para su posterior reciclaje aumentó a lo largo de 2013 en un 9 por ciento con respecto al ejercicio anterior. En concreto, según el concejal de Medio Ambiente David Mingo, se recogieron 20.196 kilogramos, 1.656 kilogramos más que en 2012. Esta cifra supone una ratio anual de 1,38 kilogramos por habitante gracias a los seis contenedores instalados en el municipio.

Los meses en los que se ha recogido más cantidad de residuo han sido junio, julio, noviembre, con más de 2.000 kilogramos mensuales y en cuanto a zonas, los contenedores que registraron más aceite fueron los ubicados en la Plaza de la Iglesia y la Avenida de Madrid 15 kilogramos recogidos en cada uno.

El concejal de Medio Ambiente, David Mingo, ha recordado que el equipo de Gobierno tiene un fuerte compromiso con el reciclaje desde la anterior legislación, algo que durante los últimos años se ha ido incrementando. Además, este servicio es totalmente gratuito. "El reciclaje textil contribuye a la protección del medio ambiente al reducir en parte el volumen de residuos generados en el municipio, dando una segunda vida a una ropa que de otro modo iría a parar al vertedero", indicó.

Mingo aseguró que resulta llamativo que, frente a lo que se pensaba, se ha recogido más cantidad de ropa y calzado en los tres contenedores ubicados a lo largo de la Avda. de Madrid, especialmente en el ubicado en la Plaza de la Iglesia.

"Es un motivo de alegría que



Un empleado recoge una bolsa de ropa para su reciclaje. | ENE

Las prendas que se pueden usar se envían a tiendas de segunda mano, y la que no sirve se transforma

los tres sistemas, los mini puntos limpios, la recogida de ropa y calzado, y la recogida de aceite vegetal, mantengan ratios elevados. Esto es un indicativo de que hay un mayor compromiso de los vecinos con el reciclaje".

El edil también ha recordado el compromiso de la entidad gestora autorizada, Porsiete, que se encarga de recoger y clasificar la ropa que se recicla. De manera que la ropa que todavía se puede usar, se envía a tiendas de segunda mano y la que ya no sirve para vestir, se remite a industrias geotextiles.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La edil Soledad García y el alcalde Ángel Peralvo. | ENE

Cuentos para bebés y niños, y teatro familiar protagonizan las actividades culturales

ENE | VILLAMAYOR

Los cuentacuentos, tanto en su modalidad para bebés, como para los niños más mayores y el teatro familiar son la principal apuesta de la Concejalía de Cultura para las actividades culturales de este trimestre.

La edil de cultura, Soledad García acompañada del alcalde, Ángel Luis Peralvo fue la encargada de presentar las actividades para los próximos meses. Así se han programado ocho sesiones de bebé cuentos, destinados a niños menores de tres años, varios cuentacuentos abiertos para los niños más mayores y diversas sesiones de teatro familiar. Dos de los bebe cuentos del mes de marzo serán musicales.

La primera de ellas tendrá lugar el próximo miércoles, con Baychimo Teatro que pondrá en escena "Cenicienta". El 12 de febrero será la siguiente con la com-

pañía Arte y Fusión que pondrán en escena "El sueño de El Greco". La siguiente cita será el 12 de marzo, con Teatro del Gatto y la obra "El elefantito preguntón".

Por otra parte, se ha programado una visita de los alumnos del Colegio El Camino de Aspace a la biblioteca para el día 18 de febrero con la función "Besos y achuchones".

Los alumnos de 1º y 2º de Primaria también tienen una actividad pensada sólo para ellos el 20 de febrero con la compañía Laboratorio que traerá el espectáculo "Blanco más blanco igual a cuento".

Todas las actividades se realizan con aforo limitado por lo que se han de recoger las entradas, que son gratuitas, en la biblioteca municipal situada en la casa de cultura hasta unos días antes de la fecha de la función.

VILLARES DE LA REINA

Comida de la Asociación de Mayores

Un centenar de mayores de la asociación de la localidad disfrutaron de una suculenta comida de confraternización. Los mayores se reunieron en el centro cultural Luis Tristán acompañados por el alcalde José Martín y la edil Nuria Girón. Al término de la comida los mayores disfrutaron de diversos juegos de cartas y un bingo. Después tuvieron baile y un chocolate para merendar. | ENE

